



Исправление к статье Е. А. Соковой и др. «Факторы риска и некоторые особенности нежелательных реакций при применении бета-лактамов антибиотиков у пациентов пожилого и старческого возраста»

Сокова Е.А., Архипов В.В., Демидова О.А., Мазеркина И.А., Александрова Т.В., Журавлева М.В. Факторы риска и некоторые особенности нежелательных реакций при применении бета-лактамов антибиотиков у пациентов пожилого и старческого возраста. *Безопасность и риск фармакотерапии*. 2021;9(3):128–135. <https://doi.org/10.30895/2312-7821-2021-9-3-128-135>

Уважаемые читатели! В номере 3 журнала *Безопасность и риск фармакотерапии* за 2021 год (2021;9(3):128–135) на стр. 134 была допущена техническая ошибка, вместо:

«**Благодарности.** Работа выполнена в рамках государственного задания ФГБУ «НЦЭСМП» Минздрава России № 056-00005-21-00 на проведение прикладных научных исследований (номер государственного учета НИР 121021800098-4)»

следует читать:

«**Благодарности.** Работа выполнена в рамках государственного задания ФГБУ «НЦЭСМП» Минздрава России № 056-00005-21-00 на проведение прикладных научных исследований (номер государственного учета НИР 121022000154-2)».

Исправление не повлияло на сделанные авторами выводы.

Исправление было внесено в онлайн-версию журнала.

Erratum: E. A. Sokova et al., Risk factors and characteristics of adverse reactions associated with the use of beta-lactam antibiotics in older patients

Sokova E.A., Arkhipov V.V., Demidova O.A., Mazerkina I.A., Alexandrova T.V., Zhuravleva M.V. Risk factors and characteristics of adverse reactions associated with the use of beta-lactam antibiotics in older patients. *Bezopasnost' i risk farmakoterapii* = *Safety and Risk of Pharmacotherapy*. 2021;9(3):128–135. <https://doi.org/10.30895/2312-7821-2021-9-3-128-135>

Dear readers, a technical error was made on page 134, issue 3 of the *Safety and Risk of Pharmacotherapy*, 2021 (2021;9(3):128–135). The following statement:

“**Acknowledgements.** The study reported in this publication was carried out as part of a publicly funded research project No. 056-00005-21-00 and was supported by the Scientific Centre for Expert Evaluation of Medicinal Products (R&D public accounting No. 121021800098-4)”

should read:

“**Acknowledgements.** The study reported in this publication was carried out as part of a publicly funded research project No. 056-00005-21-00 and was supported by the Scientific Centre for Expert Evaluation of Medicinal Products (R&D public accounting No. 121022000154-2)”.

The correction did not have any effect on the conclusions made by the authors.

The text of the online version of the journal was corrected accordingly.